

Sa fille et son beau-fils: Fatima et Martial **Large**, à Montreux;
Son fils: Antonio **Amaral** et sa compagne Zita **Bras**, à Châtel-Saint-Denis;
Ses petits-enfants:
Alexandre, Jonathan et sa compagne Carolina, et Lucile;
Son arrière-petite-fille: Eliya;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin d'annoncer le décès de

Monsieur Francisco AMARAL

survenu le 12 janvier 2018, dans sa 92e année.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église catholique de Saint-Jean à Vevey,
le lundi 15 janvier à 14 heures, suivie de l'inhumation au cimetière de Vevey.

Domicile de la famille: route des Colondalles 84, 1820 **Montreux**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.